



Liliput-Bahn wird zur Rennstrecke

Bastler und Tüftler vor: Fünf Teams haben noch die Chance, am Draisinenrennen auf der Liliput-Bahn im Prater am 7. März teilzunehmen. Die Entscheidung sollte rasch fallen, denn immerhin will das Gefährt ja noch gebaut werden. Für alle, die mit dem Begriff „Draisine“ wenig anfangen können, hier eine kurze Erklärung: Auf einer Plattform stehend, treibt man das Fahrzeug dadurch vorwärts, dass

man einen Hebel periodisch auf und ab bewegt. Die Muskelkraft wird über eine Kurbelschwinge auf die Räder übertragen und setzt die Draisine in Bewegung. Beim Bewerb zählt neben der Schnelligkeit auch die Präsentation. Wer besonders kreativ baut und dekoriert, hat Startvorteile. Auf der Homepage der Veranstaltung findet sich eine Bauanleitung sowie technische Tipps.

Draisinenrennen: 7. 3., Liliput-Bahn im Prater, 30 € pro Team, Anmeldungen unter www.draisinenrennen.at